

Rückblick auf die Jahreshauptversammlung 2019

Begrüßung und Eröffnung

Oberschützenmeister Walter Frank eröffnete am 26. Januar 2019 um 19.30 Uhr die diesjährige Jahreshauptversammlung im Sitzungsraum des Schiesssportzentrums. **37 Mitglieder** waren der Einladung gefolgt, darunter die Ehrenmitglieder Helmut Baiter, Paul Böhringer, Rolf Feuchter, Siegfried Harnisch, Horst Krischke, Wilfried Krischke, Erwin Schneider und Kurt Umbach, die der OSM herzlich willkommen hieß. Als Vertretung der Gemeinde begrüßte OSM Walter Frank den Stellvertretenden Bürgermeister Herrn Waegerle sehr herzlich im Kreise der Schützen.

Zum Ablauf und den Tagesordnungspunkten gab es von der Versammlung keine Einwände.

Berichte

Nach dem Totengedenken für die im Jahr 2018 verstorbenen Mitglieder folgten die Berichte von Oberschützenmeister, Jugendschützenmeister, Sportleiter und Schatzmeisterin.

Sie brachten die gute sportliche und gesellschaftliche Gesamtsituation zum Ausdruck, aber auch den Schützenhausbrand Ende Februar, ein unerwarteter Schicksalsschlag für den Verein.

Der Zusammenhalt von Jung und Alt bei den Wiederaufbaumaßnahmen und die guten, weitsichtigen Entscheidungen des Schützenmeisteramtes und Schützenrates wurden dargestellt.

Dass die Mitglieder und Gönner wie die Ehninger Bank und Gemeinde hinter der Schützengilde stehen zeigte die beispielhafte Unterstützung und Spendenbereitschaft für die notwendigen Maßnahmen zum Erhalt unseres hohen Standards des Schiesssportzentrums und unseres schönen Sports bis ins hohe Alter.

Entlastungen

Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde dem Vorstand und Schützenrat die einstimmige Entlastung erteilt, durchgeführt vom Stellvertretenden Bürgermeister Herrn Waegerle, der auch in seinem Grußwort die gute Zusammenarbeit zwischen Schützengilde und Gemeinde hervorgehoben hat und die Grüße des Gemeinderates sowie des Bürgermeisters überbrachte.

Ehrungen

Im ersten Ehrungsblock wurden Mitglieder geehrt die jahrzehntelang dem Verein die Treue gehalten haben, was in der heutigen schnelllebigen Zeit nicht mehr selbstverständlich ist. Umso bemerkenswerter ist es dann, wenn Mitglieder geehrt werden können, die 60 Jahre der Schützengilde die Treue gehalten haben.

10 jährige Mitgliedschaft

Karlheinz Bittmann, Christina Giereth, Karen Gronbach, Uwe Nüßle,

20 jährige Mitgliedschaft

Wolfgang Hammer, Corinna Kohl, Karin Pfeil, Martina Widmann-Leuprecht,

25 jährige Mitgliedschaft

Karl-Heinz Kehrer, Jürgen Philipp,

30 jährige Mitgliedschaft

Monika Goppel, Armin Leuprecht,

40 jährige Mitgliedschaft

Frank Benzinger, Andreas Schaible, Helmut Stügelmaier,

50 jährige Mitgliedschaft

Inge Schnattinger,

60 jährige Mitgliedschaft

Günter Bengel, Paul Böhringer, Harry Graf,

Jahrzehntelange Mitgliedschaft, Arbeitseinsätze und sportliche Freizeitbetätigung der Mitglieder ist die Grundlage für das erfolgreiche Bestehen der Schützengilde. Es gibt aber auch noch Mitglieder, die weitere umfangreiche Freizeit opfern, wie jahrelange Tätigkeit in der Vorstandschaft zum Wohle der Schützengilde.

Schützenkamerad **Walter Bedrunka**, dem die Schützengilde sehr viel zu verdanken hat, wurde auf Vorschlag vom Ehrenrat von der Versammlung einstimmig zum **Ehrenmitglied** ernannt und mit dem „**Vereinsehrenzeichen groß Gold mit Kranz**“ ausgezeichnet.

Haushaltsplan

Der von Schatzmeisterin Martina Widmann-Leuprecht erstellte und vorgetragene ausgeglichene Haushaltsplan für 2019 wurde nach ausgiebiger Diskussion von der Versammlung einstimmig angenommen.

Anträge und Verschiedenes

Da keine Anträge eingegangen waren konnte Oberschützenmeister Walter Frank, nach Bekanntgabe der wichtigen Termine 2019 und weiterer interessanter Informationen, die harmonisch verlaufende Jahreshauptversammlung um **21⁴⁵ Uhr** beenden.



10 jährige Mitgliedschaft von links:
Uwe Nüble und Christina Giereth



20 jährige Mitgliedschaft von links:
Martina Widmann-Leuprecht und Karin Pfeil



25 jährige Mitgliedschaft
Karl-Heinz Kehrner



30 jährige Mitgliedschaft von links:
Armin Leuprecht und Monika Goppel



40 jährige Mitgliedschaft von links:
Andreas Schaible und Frank Benzinger



60 jährige Mitgliedschaft
Paul Böhlinger



Ehrenmitglied
Walter Bedrunka

Allen geehrten herzlichen Glückwunsch.
Bleiben Sie weiterhin der Schützengilde
Ehningen treu und wohlgesonnen.